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例会報告 第２５６９回 平成２９年７月６日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：二神ＳＡＡ 

■開会点鐘：田渕会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  田渕会長                  
まだまだ先だと思っていました会長職が来ました。 
１０日程前から意識し始め夜も眠れなかった日がありま
した。 
７月４日社会を明るくする運動の総決起集会へ会長職と
して初めて出席して来ました。 
他の会員４名と出席しましたが台風の影響で参加者は少
なくクラブのジャンパーを着て行ったので結構目立った
のではないかと思います。パレードは中止となりました。 
今週も色々な出来事がありました。都議選では歴史的な
自民党大敗。九州北部での記録的の豪雨で被害が出てい
ます。ここ数年どこかで災害が発生しています。自分達
の地域での何時発生するかを頭に入れておかなければと
思います。 
ロータリーとして何か出来ることがあれば積極的に支援
して行きたいと思います。 
 

■幹事報告  高瀬副幹事                  
■ガバナー事務所より： 
キャンプ・メリー・ハートへの寄付のお願い 
会員増強地区セミナー・クラブ研修リーダー育成セミ
ナーのご案内 

■中村ＲＣより： 
ゴルフコンペのご案内 

 
例会終了後理事会を開催します。 
 
欠席届 １２名 
 

■記念品贈呈                       
直前会長・幹事に記念品贈呈 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■７月誕生日・結婚記念日                       
誕生日   小八木会員(財団寄付) 

山本会員(欠席)･稲田会員(欠席） 
結婚記念日 山本会員(欠席） 
 

■プログラム  西田企画委員長                     
クラブ運営方針発表 田渕会長 

２０１７－２０１８年度ク
ラブ運営方針を発表する前
に少し私自身の事をお話し
たいと思います。 
ロータリーに入会して７年
程になるかと思います。 
鵜来島で生まれ７人兄弟の
末っ子で勉強はほとんどし
ませんでした。 

子どもの頃からカツオの一本釣りにあこがれていまし
た。ソフトボールをしていまして野球に興味を持って
いました。 
高校に受かったら野球をし進学出来なかったらカツオ
船に乗ろうかと甘い考えでした。 
人生の中でターニングポイントがありますが、私も何
回かありました。 
小学校の頃ソフトボールを始めるきっかけになった先
生との出会い。宿毛市内の中学校への進学の進めがあ
りました。次は高校卒業後推薦でソフトボールチーム
への就職が決まっていましたが市役所の臨時職員の道
を選びました。 
国民宿舎の勤務時代に結婚し和田タクシーを継ぎ宿毛
ハイヤーを買収し現在に至ります。 
これがきっかけとなりロータリーに入会し皆さんと知
り合いになることが出来ました。 
その前にライオンズクラブからのお誘いがありました
がロータリークラブ入会を選びました。 
歩んできた道は良い方向に向かっています。 
今年一年間宿毛ロータリークラブの会長として頑張っ
て行きたいと思いますので宜しくお願いします。 
 
２０１７－１８年度のイアン Ｈ.Ｓ. ライズリーＲＩ
会長のテーマ「ロータリー： 変化をもたらす」と掲
げています。 
ロータリーはどのような団体で、何をしていくのか。
そしてロータリーが私達に与えてくれる可能性を有意
義かつ持続可能な方針によって実現する方法で定義さ
れると言われています。 

■会長       田渕 満博      ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       小栗 学       ■社会奉仕委員長  保田 孝司 
■ＳＡＡ      二神 雅彦      ■国際奉仕委員長  有田 裕彦 
■クラブ奉仕委員長 竹田 米廣      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



柳澤地区ガバナーの方針は「クラブの特性を生かそう」。
ロータリーはアイサーブで四つのテストのもとづき、背
伸びをせず、自分の出来る事を実行することにあると述
べられています。 
クラブのサポートと強化、人道的奉仕の重点化と増加、
ロータリー公共イメージと認知度の向上の３点が優先項
目として揚げられています。 
クラブ会員の基盤を広げる為に女性会員や４０歳未満の
会員の入会。５０名以下の会員数のクラブは１名純増。 
 
宿毛クラブのテーマは「地域へ恩返しをしよう」。 
奉仕ではなく恩返しという思いを持って行動をすること
により一歩前へ進んで何かをする気持ちが持てるのでは
ないかと思います。 
その行動が地域へ認知度を高めて会員増強へと繋がって
いくのではと考えています。 
 
各委員会の運営は、各委員長が全面的に指導して運営し
て下さい。 
継続事業の大島桜公園は委員会だけでは大変ですので委
員長と協議をした上で例会にて全員で整備をと考えてい
ます。 
ロータリーは親睦で始まり親睦で終わる精神を継承しな
がら一年間退会者を出さない一年にしたいと思っていま
す。皆さんのご指導とご協力をお願いします。 
 

■ニコニコ                     
田渕会長                  10,000円 
 一年間よろしくお願いします。 
小栗幹事                  2,000円 
 大事なスタートの例会を欠席して申し訳ありません。 
 一年間よろしくお願いします。 
竹葉直前会長                5,000円 
 昨年度一年間ありがとうございました。 
 田渕年度の一年間のご無事をお祈りします。 
松本会員                  2,000円 
 竹葉直前会長、竹田直前幹事お疲れ様でした。 
 田渕会長、小栗幹事一年間よろしくお願いします。 
小八木会員                 2,000円 
 誕生祝のお礼 
 

■出席報告                     
６６．６７％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


